

## Sudáfrica en la Rural '92



*De izq. a der.: S.G.S. Kruger, tercer Secretario (comercial); Dr. Eduardo A.C. de Zavalía, Presidente de la Sociedad Rural Argentina; S.E. Embajador D. Johann Kilian, Embajador de Sudáfrica; Ing. Blas Bravo, Director de Relaciones Institucionales del I.N.T.A.*



*El Sr. Embajador pronunciando unas palabras en ocasión de la inauguración del Pabellón de Sudáfrica el 23 de Julio de 1992.*

La República de Sudáfrica participa una vez más en la Exposición Internacional de Ganadería, Agricultura e Industria que se realiza en el predio de la Sociedad Rural Argentina, en Palermo y que concluye esta semana.

En esta ocasión interviene con un pabellón nacional en que 14 empresas sudafricanas exponen sus productos, con una muestra que refleja los avances de la industria en general y la gran variedad de rubros que pueden ofrecer en el mercado internacional.

El consejero de "Asuntos Económicos" de la embajada de Sudáfrica, hace llegar una invitación especial a los empresarios argentinos

y de otros países, para que visiten el pabellón sudafricano y conozcan la calidad de los productos que integran la muestra.

Asistieron a la inauguración oficial del pabellón, invitados por el embajador Killian, el vicecónsul de Sudáfrica en el Chubut, señor **Martín Blackie**; el presidente de la Sociedad Rural, doctor Eduardo de Zavalía; el secretario Horacio Fosyer; el director Víctor L. Funes, el presidente de YPF, ingeniero José Estenssoro, el ingeniero Blas Bravo, director de relaciones institucionales del INTA, funcionarios de la cancillería y otras altas autoridades